
 

 

 

令和３年度に賀茂中学校と西伊豆中学校が統合し、新たな西伊豆中学校が誕生

して１学期が過ぎました。子供たちが統合に対してどういう感想をもったか多

くの皆様が興味あるところだと思います。そこで、１学期に中学校で実施した

「統合についての生活アンケート」の結果をお知らせします。 

 

 

 

保護者有志から請願書が議長に提出され、６月議会で採択されました。 

（請願要旨）小中一貫校を旧西伊豆中学校跡地に建設することを決定し、認定

こども園は、津波浸水区域外への建設を求めます。 

（請願理由）災害時における子供たちの安全確保と少子化に伴う複式学級解消

のために、一日も早い学校の建設を望みます。こども園の設置場所が決まらな

いことで小中学校の建設にも遅れが出ているため、小中一貫校の建設とこども

園の建設を切り離し、小中一貫校は旧西伊豆中学校跡地に決定し、こども園は

津波浸水区域外へ建設することを求めます。 

→採択されたことにより、以下のことを進めることになります。 

(1) 小中一貫校は、当初の計画よりも１年遅れて、令和７年度の開校を目指し

ます。 

(2）認定こども園の園舎は、小中一貫校とは別に津波浸水想定区域外の土地に

建設します。 

 
第８号 令和３年９月１日 西伊豆町教育委員会 事務局 

西 伊 豆 中 学 校 の 1 学 期 を 振 り 返 っ て 

保 護 者 有 志 か ら の 請 願 書 が 採 択 さ れ ま し た 

質問 統合してよかったと感じたことは何ですか。 

・クラスの人数が増え、授業中いろいろな人の意見が聞ける。 

・部活動で人が増えてお手本にできる人が増えた。 

・友人が増え、多くの人数で昼休みに遊べたり、勉強面で競い合える環境になった。 

・人数が増え、クラスや学校の雰囲気が明るくなった。 

・２クラスで高め合えるようになった。 

質問 統合してよくないと感じたことは何ですか。 

・バス通学が大変である。 

・登下校の道のりが長い。 

・バス通学は嫌ではないが、帰る時間が遅い。 


